

Les nouveaux députés du Parlement cubain prennent leurs fonctions avec honneur (+Photo)



La Havane, 19 avril (RHC) Parmi les 470 députés qui ont formé mercredi la 10e législature de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire - Parlement - de Cuba, 303 assument cette responsabilité pour la première fois.

Parmi eux, Oricel Richard, député de la municipalité de La Lisa, dans la capitale, a déclaré à Prensa Latina que c'est un grand honneur d'exercer cette fonction.

Professeur de droit à l'université de La Havane, il considère que la tâche est encore plus difficile en raison des immenses transformations à mettre en œuvre dans la sphère juridique, en tenant compte de la volonté générale du peuple.

Il a rappelé qu'avec l'entrée en vigueur de la Constitution de la République en 2019, il existe un groupe de dispositions normatives qui ont été créées au cours de la législature précédente et qui doivent être développées au cours de celle-ci.

Selon lui, le nouveau travail nécessite une préparation, et surtout de rester en permanence lié aux préoccupations du peuple et des citoyens en général, afin de s'assurer que nombre de leurs préoccupations et de leurs demandes se reflètent dans l'agenda parlementaire.

Cela implique également d'être responsable et de rendre public ce qui a été fait, surtout dans ce moment complexe qui exige une plus grande préparation et une meilleure organisation afin de pouvoir mener à bien les tâches habituelles et cette nouvelle mission.

Pour Luis Alberto Ramírez, le nouveau député de la province orientale de Guantánamo, faire partie de l'organe législatif de la nation caribéenne représente le défi de faire entendre la voix de tous les habitants de sa province et de discuter des problèmes les plus urgents de la société d'aujourd'hui.

Ramírez considère qu'assister à l'élection de la présidence de l'Assemblée nationale et des principaux postes de l'État et du gouvernement est une grande responsabilité, car ce sont eux qui tiendront les rênes du pays pendant les cinq prochaines années.

Une période qu'il espère être celle du progrès et qui commencera à surmonter les limites du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis il y a plus de six décennies. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/320183-les-nouveaux-deputes-du-parlement-cubain-prennent-leurs-fonctions-avec-honneur-photo>



Radio Habana Cuba